



GaPa - Blitz

GaschurnPartenen



Bürgermeister
Martin Netzer, MSc

EINLADUNG ZUM NAHVERSORGERSTAMMTISCH

„Wenn der Wind des Wandels weht,
bauen die Einen Schutzmauern,
die Anderen
bauen Windmühlen.“

Liebe Bürgerinnen und Bürger!

Wir möchten euch zu unserem Nahversorgerstammtisch am

**Donnerstag, 15. November 2018,
um 20.00 Uhr,
im Vallülasaal Partenen**

einladen.

Im Rahmen vieler Gespräche mit Bürgerinnen und Bürgern wurde sichtbar, welche Lücke die Schließung des SPAR Marktes in Partenen hinterlassen hat und wie wichtig eine funktionierende Nahversorgung für die Lebensqualität des Dorfes ist.

Auch die Bevölkerungsentwicklung bedingt zukünftig neue Angebote und Dienstleistungen für die unterschiedlichsten Personengruppen in unserer Gemeinde und im speziellen in Partenen.

Die Gemeinde war seither bemüht einen Betreiber für einen Dorfladen zu finden. Mit Peter Knöferl und seinem Team wurde nun eine tatkräftige Mannschaft gefunden, die noch in diesem Jahr einen Dorfladen eröffnen will.

Damit dieses Unternehmen gelingen

kann, ist eine enge Zusammenarbeit mit allen Bürgern, Vereinen, Produzenten und Dienstleistern notwendig.

Die Gemeinde Gaschurn, das Land Vorarlberg und die Vorarlberger Illwerke unterstützen dieses Projekt tatkräftig.

Es wäre schön, wenn wir möglichst alle Bürger erreichen, damit wir nicht an deren Bedürfnissen vorbeiplanen.

Wir haben zwei Fachexperten vom Verein Dörfliche Lebensqualität und Nahversorgung zu diesem Stammtisch eingeladen, die uns in ihren Eingangsstatements über aktuelle Entwicklungen in Vorarlbergs Dörfern Auskunft geben werden.

Ein gemütlicher Rahmen und eine professionelle Moderation sollen dafür sorgen, dass ihr Euch rund um wohl fühlt und wir miteinander unsere lebenswerte Zukunft in Sachen Nahversorgung planen können.

Wir freuen uns auf euer Kommen und bedanken uns schon jetzt für euer Engagement.

Bis Bald!

Peter Knöferl

im Namen des Dorfladen Partenen Teams
(Silvia, Tamas, Peter)

und

Bgm. Martin Netzer, MSc



CHANGING THE GAME



Unseren Enkeln sind wir eine Energiewende schuldig. Raus aus Kohle, rein in die Erneuerbaren. Ist es so einfach wie es klingt? Mit „Changing the Game“ haben Sie die Möglichkeit, selbst die Zusammenhänge zu erleben und (für einen Abend) die Energiewende hautnah mitzuerleben!

Am

Mittwoch, 14. November 2018
um 18.30 Uhr (Dauer ca. 4h)
im Explorer Hotel, Gaschurn

Ziel des Strategiespiels „Changing the Game“ ist es, das bestehende Energieversorgungssystem in all seinen Facetten zu verstehen. Gemeinsam wird ein umweltfreundliches, sozial verträgliches Energieversorgungsszenario für das Jahr 2035 entworfen.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer entscheiden selbst, welche technischen und gesellschaftlichen Veränderungen passieren sollen, und legen damit ihre eigene Energie- und Mobilitätszukunft fest.

In den moderierten Kleingruppen werden zudem die mit dem Wandel einhergehenden Emissionsreduktionen und Kosten erklärt. Zum besseren Verständnis werden die Änderungen visuell dargestellt - mit dem altbewährten Hilfsmittel der LEGO®-Steine. Vor allem abstrakte Mengen wie Emissionen lassen sich auf diese Art einfach und verständlich darstellen.

Eine Anmeldung ist **verpflichtend** notwendig bis 5. November 2018 an: gemeinde@gaschurn.at
Für Verpflegung ist gesorgt.

GERÄTEEINSCHULUNG IN DER RAIFFEISENBANK

Da es immer wieder zu Schwierigkeiten in der Handhabung der neuen Geräte in der Raiffeisenfiliale in Gaschurn kommt hat Bgm. Martin Netzer angeregt, dass die Raiffeisenbank für alle Kunden und Interessierten eine Geräteeinschulung anbietet.

Die praktische Anleitung findet am

Freitag, 23. November 2018

Von 14:00–16:00 Uhr

in der Raiffeisenfiliale Gaschurn

statt.

ADVENTMÄRKTE DORFGEMEINSCHAFT HOCHMONTAFON

Auch heuer veranstaltet die Dorfgemeinschaft Hochmontafon ihren traditionellen Adventmarkt am

1. Adventsonntag
02. Dezember 2018
von ca. 10.45 Uhr bis 18.00 Uhr

auf dem Kirchplatz in Gaschurn.

Programm:

10.15 Uhr Gottesdienst mit Adventkranzweihe, anschließend Marktgeschehen und Bewirtung der Dorfgemeinschaft mit gemeinsamen Suppenessen zugunsten des Krankenpflegevereins und Mohi Hilfsdienst Innermontafon. Auch der Kindergarten Gaschurn wird mit Selbstgebasteltem vertreten sein.

14.00 Uhr adventliche Klänge der Bürgermusik in der Pfarrkirche Gaschurn

15.30 Uhr der Nikolaus kommt

17.00 Uhr Tombola Verlosung

Wer Interesse hat einen Stand aufzustellen und seine Produkte zu präsentieren und zu verkaufen, der möge sich bei Herbert Tschofen (Sport Tschofen, Tel. 05558 / 8266) melden.

Stände sind selbst mit zu bringen – es wird keine Standgebühr verrechnet.

Da die Dorfgemeinschaft alle Kosten trägt, sind keine Verpflegungsstände (Essen & Trinken) erlaubt. Der Markt beginnt im Anschluss an den Gottesdienst und endet nach der Verlosung der Tombola.